



DOCUMENT INEDIT

SUR

LES BRIGANDAGES EN BEAUJOLAIS

Après la Révolution

A la fin de la Terreur, un grand nombre de scélérats et d'assassins, traqués dans les grandes villes où pendant près de trois années ils avaient opéré en toute sécurité pour le compte de la République, se répandirent dans les campagnes. Les gouvernements qui se succédèrent depuis la chute de Robespierre jusqu'au Consulat, n'eurent pas en leur pouvoir les éléments nécessaires pour une répression énergique et active. A l'avènement du Consulat, les troupes de bandits échappés à la réaction thermidorienne se grossirent de nombreux déserteurs et traînants des armées des Alpes et du Rhin. Plusieurs départements furent mis à feu et à sang ; les assassinats, les massacres, les incendies et les vols se succédaient